

「先達の想いを未来へつなげ」

琉黄島訪島手記

二〇一三年度公益社団法人日本青年会議所
神奈川ブロック協議会第46代会長
(ケンズ株式会社 代表取締役)

釣持 賢祐



釣持 賢祐 氏



琉黄島訪島手記

先達は何を想い戦っていたのだろうか。
先達は何を想い戦っていたのだろうか。

先達の想いを未来へつなげ
未だ返らぬ島への想いと希望を込めて



理事長／佐藤 誠
発行責任者／川村 勲一
編集局長／須藤 神次郎

二〇〇八年度 社団法人 日本青年会議所 領土・領海問題委員会メンバー
が中心となり、領土・領海問題に対する国民意識の醸成を目的に設立された
内閣認証NPO法人です。志を共有する同士と協力して参ります。

口座番号 記号10340 番号22190921
加入者 「特定非営利法人日本領土・領海戦略会議」
(公式ホームページ <http://japaneseterritory.com>)



特定非営利活動法人 日本領土・領海戦略会議 (内閣府認証 府国生第六二六号)

望郷

「望郷」とは

未だ返らぬ島への想いと希望を込めて

編集発行先住所 東京都港区:

TEL 03-5843-9504 FAX 03-5843-9505



川村 治子 氏
参議院議員
(比例代表/全国区選出)

昭和45年生まれ。平成13年、参議院選挙 比例代表(全国区)にて初当選、現在4期目。文部科学大臣政務官、参議院自民党政審会長を歴任。平成26年、安倍内閣にて初代女性活躍・行政改革担当大臣として初入閣。現在は、自民党広報本部長、自民党憲法改正推進本部副本部長等を務める。初当選以来、領土問題、特に教科書における領土教育の充実に取り組んでいる。



「尖閣諸島は日本人の領土である」との認識をしていました。この認識は、西原さんによると、「尖閣諸島は日本の領土であり続けます。敗戦後の米国による沖縄統治時代も含め、尖閣諸島が他の国々の領土になつたことは、度たりともありません。」

「尖閣諸島は日本人の領土である」との認識をしていました。この認識は、西原さんによると、「尖閣諸島は日本の領土であり続けます。敗戦後の米国による沖縄統治時代も含め、尖閣諸島が他の国々の領土になつたことは、度たりともありません。」

「尖閣諸島は日本の領土である」との認識をしていました。この認識は、西原さんによると、「尖閣諸島は日本の領土であり続けます。敗戦後の米国による沖縄統治時代も含め、尖閣諸島が他の国々の領土になつたことは、度たりともありません。」

どなたもぜひ領土主権へ
昨年一月、東京表ノ門に「領土・主権展示館」が新装オープンしました。私自身も一時間半かけて全展示を拝見しましたが、我が國固有の領土・北方領土・竹島・尖閣諸島に関する大変充実した資料が揃っています。日本の領土を平和的に守るために、一人でも多くの方々に关心を持つて頂ければ、と思います。

この領土・主権は、国内向けのいわゆる国威宣揚の場ではなく、正々堂々と世界に開かれた議論をめざす実験場のある場所を展開しています。コロナ禍が終息して入国が緩和された後には、ロシアや韓国や中国など、近隣諸国の皆さんも是非先入観を持たずして御覧頂きたいです。

「守りうる尖閣諸島と日本の主権」

参議院議員 元国務大臣 有村 治子

中 国は尖閣を日本の領土と認識していた

そもそも我が国がどのようにして尖閣諸島の権属を確立したのか? 明治時代、尖閣は「無主の地」、すな

わち所有者がいない土地であります。当時の中國であつた清国にも確認した上で明治政府は、一八九五

年の領土・主権は、國內向けのいわゆる国威宣揚の場ではなく、正々堂々と世界に開かれた議論をめざす

この「先占の法理」は、他の誰もがその土地を所有していないことを確かめ、その地を所管する意思を示

し、誰からも異議がなければ領土に編入するといひ、当時の国際法に沿つた平和的な土地の取得方法です。

昨年九月に、「領土・主権展示館」では「尖閣諸島と日本人の関係と中国からの感謝状をめぐる史実」という企画展が開催されました。

この領土・主権は、國內向けのいわゆる国威宣揚の場ではなく、正々堂々と世界に開かれた議論をめざす

この「先占の法理」は、他の誰もがその土地を所有していないことを確かめ、その地を所管する意思を示

し、誰からも異議がなければ領土に編入するといひ、当時の国際法に沿つた平和的な土地の取得方法です。

昨年九月に、「領土・主権展示館」では「尖閣諸島と日本人の関係と中国からの感謝状をめぐる史実」という企画展が開催されました。

この領土